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SM Stefan I und Königin Cathrin 

 
 

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger! 
 
Allen, die es vielleicht (noch) nicht kennen sollten, stellen wir das 
aktuellen Kronprinzenpaar der St. Sebastianus Schützenbruderschaft 
Hülchrath 1348 e. V. gerne vor: 



 

 

Stefan Kaulen wurde vor 40 Jahren in Neuss geboren und ist in 
Weckhoven aufgewachsen. Seit 2012 wohnt er in der Ferdinandstraße in 
Hülchrath, seit 2018 zusammen mit seiner Frau und Kronprinzessin 
Cathrin.  
Der Elektromeister arbeitet als Instandhaltungsplaner bei der Speira 
Receycling Services Germany GmbH. Kronprinzessin Cathrin ist als 
Assistentin der Geschäftsführung bei der Hebmüller Group in Kaarst tätig.  

Zu der modernen 
Patchworkfamilie gehören Lars 
(14), Ina (12) und Mats (4) sowie 
der gemeinsame Sohn Bennet (5). 
Lars ist Mitbegründer der 
JungScheiben, deren Spieß er ist. 
Er war 2023 Schülerprinz unserer 
Bruderschaft. Ina war seit 2018 
bei den „Blumenmädchen“ aktiv, 
die vor den Scheibenschützen 
marschierten, wechselte dann, als 
es möglich wurde, zu den 
“Edelkindern”, deren Zugführerin 
sie heute ist. 
In seiner Freizeit besucht das 
neue Kronprinzenpaar Konzerte, 
genießt die gemeinsame Zeit mit 
Familie und Freunden, verreist 
gerne. 
Darüber hinaus haben die beiden 

zusammen mit Anja Durst 2024 die Betreuung der Hülchrather 
“Edelkinder” übernommen und investieren viel Zeit in die Gestaltung, 
Organisation und Begleitung von Freizeitaktivitäten, wie gemeinsame 
Grillnachmittage, die Kinderkarnevalsparty am Freitag vor Rosenmontag, 
gemeinsame Ausflüge und vieles mehr. 
 
Nach Hülchrath und in unsere Schützenbruderschaft hat Stefan der Sport 
geführt. Gemeinsam mit seinem Zugkameraden Andreas Kempf hat er in 
der Jugend die Schlittschuhe für den Neusser Eishockeyclub geschnürt und 
es bis in die zweithöchste Deutsche Jugendliga gebracht. Andreas hat 
Stefan, den viele in Hülchrath nur als „Graf“ kennen dann 2003 nach 



 

 

Hülchrath und zu den Scheibenschützen gebracht. Seitdem ist er Mitglied 
der St. Sebastianus Schützenbruderschaft und ist der stellvertretende Spieß 
der Scheibenschützen. 
 
Zur Seite stehen dem Königspaar 2025/26 die Adjutanten  
 

 
 

Jasmin Dahmen – die erste weibliche Königsadjutantin in der Geschichte 
der Hülchrather Bruderschaft – und Dominic Bartusch. Beide Mitglieder 
des befreundeten Zuges der Scheibenschützen „Voll daneben“ Münchrath, 
deren Mitglied auch Kronprinz Stefan seit 2023 ist.  
Beide Adjutanten verschönern seit vielen Jahren immer wieder als Gäste 
der Scheibenschützen unser Regiment, Jasmin insbesondere als 
Fahnenschwenkerin für die Scheibenschützen. 
 
“Et Blättche” hatte vor einigen Tagen die Gelegenheit zu einem kurzen 
Interview mit dem (noch) Kronprinzenpaar: 
 
Et Blättche: 



 

 

Liebes Kronprinzenpaar Cathrin und Stefan, Fronleichnam rückt näher und 
damit auch das Schützenfest. Seid Ihr denn schon nervös? 
Stefan: 
Naja, zumindest steigt die Spannung und es kribbelt langsam vor 
Vorfreude. 
 
Cathrin: 
Je näher das Schützenfest rückt, desto mehr denkt man natürlich darüber 
nach, ob man wirklich an alles gedacht oder doch noch irgendetwas 
vergessen hat. Aber um nervös zu werden, fehlte uns in den letzten 
Wochen ehrlich gesagt die Zeit (lacht). Wirklich nervös werde ich wohl 
erst am Tag der Krönung. 
 
Et Blättche: 
Sind denn die Vorbereitungen bereits soweit abgeschlossen? 
 
Stefan: 
Ganz abgeschlossen werden diese vermutlich erst am letzten Tag sein. Ich 
denke aber, wir sind gemeinsam mit den Männern und Frauen der 
Scheibenschützen auf einem guten Weg. Zeit genug für die Planung hatten 
wir ja. Erste Ideen haben wir bereits gesammelt, nachdem ich meinen 
Zugkameraden und dann auch dem Vorstand der Bruderschaft im Frühjahr 
2024 unseren Entschluss mitgeteilt habe, auch, wenn natürlich nicht klar 
war, ob noch weitere Kandidaten antreten würden. 
 
Cathrin: 
Ich glaube schon, dass wir gut vorbereitet sind. Wir haben frühzeitig 
begonnen uns regelmäßig mit einem Organisationsteam zu treffen und 
konnten nach und nach alle offenen Punkte abhaken.  
 
Et Blättche: 
Du hast Dich also schon im Vorfeld dem Vorstand als Königsaspirant 
vorgestellt? 
 
Stefan: 
Ja, und das kann ich auch nur jedem empfehlen, der sich mit dem 
Gedanken befasst, Schützenkönig in Hülchrath zu werden. Einerseits hilft 
es bei der Entscheidung sehr, weil es immer offene Fragen gibt, die mit 



 

 

dem Amt verbunden sind. Andererseits bietet dies auch die Chance, sich 
selbst auf den „großen“ Tag vorzubereiten. Auch die Scheibenschützen 
haben diese Chance ja genutzt und einige Überraschungen für uns 
vorbereitet. 
 
Et Blättche: 
Für Beobachter schön zu sehen, wie sich alle Deine Zugmitglieder 
während des Schützenfestes im vergangenen Jahr immer wieder 
sprichwörtlich „unter einer Flagge“ gezeigt und Euch als Kronprinzenpaar 
hochleben gelassen haben. 
 
Stefan: 
Ja, das ist ein bisschen auch ein Symbol dafür gewesen, was die 
Scheibenschützen seit Jahrzehnten ausmacht, die verschiedensten Typen 
unter einen Hut bzw. unter eine gemeinsame Flagge zu bringen. Von 16 bis 
60 und von Mülheim bis Tönisforst oder seit diesem Jahr auch von 
Dresden bis Garmisch. Bei aller Verschiedenheit, dann doch gemeinsam 
aufzutreten und für alles und jeden eine gemeinsame Basis zu finden. Es ist 
schon eine große Freude, Teil dieser Gemeinschaft zu sein. 
 

 



 

 

Cathrin: 
Ja, das stimmt. Die Scheibenschützen sind schon eine besondere Truppe. 
Bei aller Lockerheit und nach außen manchmal vielleicht auch chaotisch 
aber man kann sich immer auf die Gemeinschaft und jeden Einzelnen 
verlassen. Und auch die Zugfrauen haben in den letzten Jahren immer 
mehr zusammengefunden. 
 
Et Blättche: 
Wann ist denn die Entscheidung gefallen Königspaar in Hülchrath werden 
zu wollen? 
 
Stefan: 
Darüber nachgedacht habe ich und ich glaube auch Cathrin schon lange. 
Die Königsjahre mit Christian (Nellen) 2008 und mit Frank (Esser) 2018 
haben allen so viel Spaß und Freude an der Vorbereitung und dann am 
Schützenfest selbst gebracht und die beiden haben so positiv von ihren 
Erfahrungen erzählt, dass es für uns nicht eine Frage des ob sondern nur 
eine Frage des wann war. Mein Wunsch war es immer dieses besondere 
Königsjahr mit allen Scheibenschützen aktiv zu feiern, die in der 
Vergangenheit schon dafür gesorgt haben, dass der Zug funktioniert und 
die über Jahre/Jahrzehnte die Gemeinschaft aufgebaut haben. Hinzu kam 
mein runder Geburtstag in diesem Jahr. Den Plan haben wir dann im 
Frühjahr 2024 auf einer gemeinsamen Reise in Straßburg gefasst. Wobei 
wir für die endgültige Entscheidung dann tatsächlich zunächst das „OK“ 
meiner Mutter eingeholt haben, ohne die es nicht möglich wäre die 
erforderliche Zeit zu investieren und dann natürlich, an Gründonnerstag 
2024, auch die Zustimmung der Scheibenschützen.  
 
Et Blättche: 
Die Königsresidenz wird ja wie bereits 2008, 2018 (und 1992) bei Nellen 
sein, diesmal wieder mit dem Eingang vom Fleckenweiher. Zweimal haben 
uns die Scheibenschützen dabei mit besonderen Aufbauten überrascht.  
 
Nach der Nachbildung des Hülchrather Schlosses, 2008, folgte 2018 der 
Nachbau eine Zeche.  
Dürfen wir denn in diesem Jahr mit einer ähnlichen Überraschung 
rechnen? 
 



 

 

Stefan: 
Sehr schön ist es, dass auch wir wieder die („Veranstaltungs“-)Halle von 
Christian nutzen dürfen. Für diese Möglichkeit sind wir äußerst dankbar, 
denn sie bietet einfach ein etwas persönlicheres Ambiente als das natürlich 
auch sehr schöne Sebastianushaus und bei uns auf der Ferdinandstraße 
hätten wir die Möglichkeiten so nicht gehabt. Was die Gestaltung angeht, 
möchte ich noch nicht zu viel verraten. Aber so viel kann ich sagen, es 
wird wieder alles andere als eine 08/15-Residenz geben. Viel wichtiger 
aber ist es, mit der Residenz allen Hüchrathern, Schützen und Gästen das 
Gefühl geben zu können, gemeinsam ein FESTIVAL der guten Laune 
feiern zu können. 
 
Cathrin: 
Wir freuen uns schon darauf nach der Residenzeinweihung am Mittwoch 
dann am Donnerstag, Freitag, Sonntag und Montag, mit vielen lieben 
Menschen in der Residenz feiern zu können, wenn der offizielle Teil 
beendet und das Zelt geschlossen ist. Ein besonderes Highlight dürfte der 
Ausklang des Schützenfestes am Montag werden. Dazu laden wir alle 
Menschen herzlich ein, mit uns eine Cocktailparty zu feiern, bei der uns DJ 
Latz musikalisch einheizen wird. 
 
Et Blättche: 
Vielen Dank für das Gespräch. Wir wünschen Euch beiden und Eurem 
Königszug ein tolles Schützenfest voller Harmonie und Sonnenschein. 
 
 

Liebe Cathrin! Lieber Stefan! 
 

Wir wünschen Euch ein schönes und unvergessliches Schützenfest 2025. 
 

„Gemeinsam für unser Hülchrath“! 
 

Dorf-Gemeinschaft-Hülchrath 
 

Paul Steins (Vorsitzender) 



 

 

Die Schützen freuen sich über Ihren/Euren Besuch!!! 

 



 

 

 



 

 

Guten Appetit!!! 

 



 

 

Viel Glück!!! 

 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Dorfaktionstag  
erfolgreich durchgeführt! 

 
Gemeinsam mit 12 aktiven Helfern:innen konnte wir am 

 

Samstag, den 10. Mai 2025 
 

nachfolgende Reinigungsarbeiten durchführen. 
 

Grundreinigungsarbeiten erfolgten an: 
 
- den 15 Stolpersteinen Herzogstraße,  
- den Begrüßungsschildern an den Ortseingängen,  
- den Sitzbänken Sebastianusplatz / Schützenbaum,  
- dem Info-Stand Sebastianusplatz 

und  
- dem Bücherschrank Sebastianusplatz. 
 
Abschließend erfolgte noch die Demontage der Kopie des 
„Stadtwappen“ für die erforderliche Überarbeitung und 
Erneuerung des Anstrich. 

 
Vielen Dank für Ihre / Eure tatkräftige Unterstützung!!! 



 

 

 
 
Große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus 

 
am 3. September 2025 von 13.00 – 14.30 Uhr  

 
kommt die Landesbewertungskommission „Unser Dorf hat 
Zukunft“ nach Hülchrath und besucht unser schönes Dorf! 

 
 

Gemeinsam sind wir stark und  
 

gemeinsam können wir viel Gutes für 
 

unser Dorf entwickeln und erreichen. 
 
 

Um dies zu besprechen und Euch alle mit einzubeziehen, laden 
wir alle Vereine und Gemeinschaften für 

 
Mittwoch, 23.Juli 2025 um 19.00 Uhr 

 
zum “Runden Tisch” im “Feuerwehrgerätehaus” Hülchrath ein. 

 
Eine schriftliche Einladung an jeden Verein erfolgt in den 

nächsten Tagen. 
 

Eure  
Dorf – Gemeinschaft – Hülchrath 



 

 

NEUES ANGEBOT DER KFH IM DORF!  
 

Jeweils Donnerstags, nächste Termine: 
 

17. Juli, 18. September und 20. November 
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Am: Mittwoch, den 03. September 2025 
 

von: 13:00 bis 14:30 Uhr 
 

besucht uns zum 7. Mal seit 2003 die Landesbewertungskommission. 
 

In einer 1 1/2-stündigen Begehung werden die bürgerschaftliche Eigenini-
tiativen und Aktivitäten vom AK - „Unser Dorf“ vorgestellt und erläutert. 
 
Es ist wichtig, wenn möglichst viele Mitbürgerinnen und Mitbürger, jung 
und alt, sowie Vereinsvertreter auch in Uniform, mit Ihrer Anwesenheit 
unsere Arbeit für das Dorf unterstützen. 

 
Neben dem Gesamteindruck stehen drei Themenbereiche im 
Vordergrund der Bewertung: 
 

- Ziel- und Konzeptentwicklung,  
wirtschaftliche Initiativen und Verbesserung der Infrastruktur, 

 
- Soziales und kulturelles Leben, 

 
- Wertschätzender Umgang mit Baukultur, Natur und Umwelt. 

 

Vielen Dank für Ihre / Eure Unterstützung!!! 
 

der  
Arbeitskreis - „Unser Dorf“ 
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